



Seeon · Seebruck · Truchtlaching

Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck

Neue Fahrzeuge für den Bauhof

Seebruck, den 28. November 2023 – Gleich zwei neue Pritschenwagen stehen dem Bauhof ab sofort zur Verfügung. Als Ersatzbeschaffung für zwei in die Jahre gekommene Modelle sind die beiden Peugeot Boxer sehr willkommen.

Das zweite Fahrzeug sollte eigentlich erst im nächsten Jahr geliefert werden, stand aber durch einen Auftragsrückzug bereits jetzt zu Verfügung. Zukünftig nutzen die Mitarbeiter im Bauhof einen Pritschenwagen mit Kipper für Gärtnerarbeiten und einen mit fester Ladefläche für alle anderen Arbeiten und Transporte.

Neu ist auch, dass alle Baufahrzeuge ab sofort mit GTL Fuel fahren. Der synthetische Kraftstoff ist deutlich umweltverträglicher. Der aus Erdgas gewonnene Treibstoff verbrennt viel sauberer. Er ist nahezu geruchlos, ungiftig und biologisch abbaubar. Zudem ist er praktisch schwefelfrei. Die Feinstaubbelastung wird damit deutlich reduziert.

„Natürlich haben wir auch geprüft, ob die Anschaffung von Elektrofahrzeugen Sinn machen würde“, so Bürgermeister Martin Bartlweber. „Aufgrund der noch geringen Reichweite und dem doch sehr hohen Preis, ist die Umstellung auf GTL Fuel aktuell für uns die ökologischste Lösung.“

Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck

Julia Eich

presse@seeon-seebruck.de

Tel.: +49 (0)8667 8885 - 20